



#TORREIFFEL

Indagan violación a turista en París

JOVEN MEXICANA FUE ATACADA POR CINCO SUJETOS; SUMAN DOS DETENIDOS

POR AFP Y JOSÉ RÍOS

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Dos hombres fueron arrestados en Francia, sospechosos de haber violado en grupo a una turista mexicana cerca de la torre Eiffel, en París, el jueves por la madrugada, anunció la Fiscalía este viernes.

"Dos individuos fueron arrestados" el jueves "en el marco de una investigación por violación en grupo", por unos hechos "cometidos en perjuicio de una mujer, turista, de origen mexicano" en el Campo de Marte, indicó la Fiscalía de París. "La investigación continúa", precisó.

El caso se dio a conocer por el diario *Le Parisien*, quien detalló que la joven, de 27 años, fue víctima de un grupo de cinco varones, por lo que todavía se estaría buscando a otros tres, aunque la Fiscalía no confirmó esta información.

El Campo de Marte es una larga explanada arbolada que queda a un costado de la torre Eiffel.

La supuesta agresión incrementó la presión sobre la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, para que cierre la explanada durante la noche por razones de seguridad.

De acuerdo con el reporte de *Le Parisien*, otras dos turistas de Alemania y Brasil fueron víctimas de ataques en ese punto en este año.

Otro caso similar ocurrió en agosto de 2022, cuando una turista de Estados Unidos fue agredida sexualmente por un sujeto dentro de unos baños públicos cercanos a la catedral de Notre Dame.

Hasta el cierre de esta edición, autoridades de la Embajada de México en Francia no han dado su postura sobre el caso. ●

PARQUE DE ALTO RIESGO

1

• La mexicana fue interceptada en las inmediaciones de la Torre Eiffel.

2

• *Le Parisien* señala que el ataque ocurrió durante la madrugada.

3

• Turistas y paseantes suelen consumir alcohol en la zona del ataque.

3

AGRESIONES DE GÉNERO SE REPORTARON EN LA ZONA.